

Im Zeitzug auf Diebesspur

Inklusives Musical der Kinder von Kästner- und Büchner-Schule

DREIEICH ■ Auf „Eine diebische Zeitreise“ begaben sich gemeinsam Schüler der Erich-Kästner- und Georg-Büchner-Schule. Für das Musical, das die Kinder der Sprendlinger Grundschule und der Schule mit Förderschwerpunkt Lernen in der

EKS aufgeführt haben, hatten sie die Figuren und Geschichte selbst entwickelt.

In dem Stück reist der Dieb Rooney mit einer gestohlenen Zeitmaschine zu Menschen auf der ganzen Welt, um ihnen die Freude am Leben zu rauben. Das lassen

sich die Bestohlenen nicht gefallen und reisen ihm im Zeitzug hinterher – bis nach Hollywood. Die Kinder haben selbst geschauspielert und musiziert, finanzielle Unterstützung für das Inklusionsprojekt gab's vom Dreieicher Weihnachtskalender. ■ jrd



Das Lernen der Texte fiel den Schülern von EKS und GBS nicht schwer, hatten sie sich doch die Geschichte selbst ausgedacht. Nur bei Regie, Bühnentechnik und Requisiten halfen Erwachsene. ■ Foto: p